



Ab 2023 gilt die neue Abgasuntersuchungsrichtlinie: Das Partikelmessgerät PMU 400 von MAHLE erfüllt alle Anforderungen.

Mit der neuen Abgasuntersuchungsrichtlinie müssen ab 2023 Partikelmessungen am Auspuffrohr durchgeführt werden. Die neue Lösung von [MAHLE](#) wird den strengen neuen Grenzwerten und den hohen Anforderungen an die Messgenauigkeit gerecht: Das Partikelmessgerät PMU 400 mit Kondensationspartikelzählung kann die einzelnen Nanopartikel im Abgasstrom genau erfassen. Die Kondensationspartikelzählung ist ein anspruchsvolles High-Tech-Verfahren, das eine hohe Messgenauigkeit auch bei niedrigen Konzentrationen garantiert. Zudem ist diese Methode besonders robust.

„In die Entwicklung unseres neuen Partikelmessgerätes haben wir die Praxiserfahrungen ausgewählter Werkstätten direkt einfließen lassen“, sagte Olaf Henning, Mitglied der Konzernleitung und Leiter des Geschäftsbereichs Aftermarket.

Der PMU 400 ist wartungsarm und ist als Einzelgerät oder als Ergänzung zu den Geräteserien MAHLE EmissionPRO® und BrainBee Emission Line erhältlich.